

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan paradigma kualitatif. Penelitian kualitatif ditandai dengan perbedaan sudut pandang yang berbeda untuk isu yang sama. Untuk memperoleh data yang sesuai, maka dalam pengambilan data perlu dilakukan secara sistematis. Dengan demikian, hasil dalam penelitian kualitatif dapat membangun suatu proposisi atau menjelaskan makna dibalik realita dari objek yang akan diteliti terhadap peristiwa yang berlangsung di lapangan.

3.2 Objek Penelitian

Obyek Penelitian ini adalah Pemerintah daerah Kabupaten Pamekasan sebagai regulator pembuat kebijakan, Petani tembakau sebagai pelaku pertanian tembakau dan Pasar sebagai muara dari produsen dan tataniaga hasil tanaman tembakau.

3.3 Tempat dan Waktu

Tempat penelitian dilakukan adalah di Kabupaten Pamekasan, Madura, Jawa timur, meliputi Institusi Pemerintah Kabupaten/Kecamatan/ Desa, di mana aktivitas penanamantembakau dilakukan. Penelitian akan dilakukan mulai bulan Oktober 2023 sampai dengan bulan Desember 2023.

3.4 Teknik Pengumpulan Data

Adapun Teknik pengumpulan data dalam kajian ini menggunakan pendekatan purposive sampling. Penentuan pengambilan responden didasarkan pada kondisi masyarakat yaitu masyarakat yang berlatar belakang petani tembakau. Tahapan yang dilalui adalah pengumpulan data, menganalisis data sesuai dengan fokus kajian. Ada beberapa tahapan dalam kegiatan ini yaitu mengidentifikasi, mengklasifikasikan, serta melihat keterkaitan dengan penelitian terdahulu dengan hasil data yang telah diperoleh. Sehingga dari hasil analisis ini akan di ambil kesimpulan terkait dengan pengaruh sistem tataniaga

tembakau bagi petani di Pamekasan dengan menjawab rumusan masalah. Secara teknis bisa dijelaskan teknik observasi, wawancara (ataukah kuesioner), dan studi dokumentasi yang digunakan dalam pengambilan data penelitian. Untuk menentukan kriteria narasumber atau informan, dapat diklasifikasikan berdasarkan narasumber kunci, narasumber utama, dan tambahan.

3.5 Teknik Analisis Data

Analisis data akan dilakukan bersamaan dengan pengumpulan data, interpretasi data dan penulisan laporan naratif. Dalam analisis kualitatif, beberapa kegiatan dilakukan bersamaan oleh peneliti, yaitu mengumpulkan informasi dari lapangan, menyortir informasi menjadi kelompok-kelompok, memformat informasi ke dalam sebuah deskripsi atau bagan, dan menulis naskah kualitatif. Alat analisis lainnya adalah teori ekonomi politik Marxis, terutama untuk menjawab rumusan masalah. Setelah diketahui bagaimana pola komunikasi kelompok, kemudian digunakan analisa ekonomi politik Marxis.